



■ **Pedro García Ledesma**
Membre de SECOT

EMPRENDEDURÍA

García Ledesma expone los motivos que le han llevado a SECOT. Después de la jubilación, necesitaba sacarle más rendimiento a su experiencia en el

mundo de la empresa. Asesorar a jóvenes emprendedores para devolver estos conocimientos a la sociedad ha sido su apuesta.

Mis motivaciones para entrar en SECOT

Cuando llega el momento de la jubilación, y mucho más si esta se ha producido de forma acelerada y sin casi tiempo de preparación mental, te invade una gran preocupación. ¿Qué haré? ¿En qué voy a utilizar mi tiempo?

En mi caso, después de ejercer durante bastantes años como gerente de una pyme, venía de un periodo de 5 meses en el desempleo, durante el cual te sientes realmente inútil: cobras y no haces nada. Sí, sí, nada de nada. Nadie se interesa por ti. Ni cursos para recibir o impartir, ni mucho menos ofertas de nuevo empleo. Tampoco te asig-

nan ninguna tarea social. En fin, como se dice como tópico, «ahora podrás dedicarte a los hobbies».

Pues ¡qué bien! Si los tenía, ya los practicaba; y si no los tenía, ¿me obligo a tener hobbies? Difícil solución.

SECOT es un equipo de 'mayores' dispuestos a legar toda su experiencia y conocimientos a la sociedad

Repasas tu vida profesional, amplias de experiencias y conocimientos, y te rebelas a que todo eso «se lo coman los gusanos y no los humanos».

Han sido cuarenta y tantos años trabajando y aprendiendo, empezando desde aprendiz. Desde hacer instalaciones eléctricas con tubo Bermang hasta la externalización de la producción a un país *low-cost*. De ir a trabajar con el bocado en el bolsillo trasero del pantalón, a codearte con personas significativas de la sociedad empresarial y etcétera, etcétera.

¿Y a nadie le puede interesar o servir esta experiencia?



¿Te jubilas y pasas a ser hombre-florero?

¡Pues no! Me rebelo a que esto sea así. ¿Y qué hacer?

Indago por internet y me aparece SECOT (Séniors Españoles para la Cooperación Técnica). Vaya. Parece interesante. Me inscribo y me aceptan.

Llevo poco tiempo en la organización, pero ya he podido comprobar que esto es lo que busca.

Es un equipo de 'mayores' dispuestos a legar toda su experiencia y conocimientos empresariales a la sociedad y a ponerse a asesorar a cualquier persona que lo desee... Y, además, de

forma altruista.

Me siento contento porque mi preocupación ha desaparecido. Me siento útil. Me ha vuelto parte de la ilusión perdida y puedo sentir que voy a devolver a la sociedad una parte de lo que me proporcionó y, de forma también gratuita, como fue formarme en lo que antes eran las Universidades Laborales de Tarragona y Alcalá de Henares.

Gracias SECOT. ¡Contad conmigo!

¡Emprendedores, contactad con SECOT! Os ayudaremos a orientar vuestra creatividad... y de forma totalmente gratuita. ■